

FCS entrega equipos al Departamento de Registro Universitario

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 31 de Agosto de 2016 09:11 - Última actualización Miércoles 31 de Agosto de 2016 09:17

Como forma de contribuir con una mayor eficiencia del trabajo que realizan algunas dependencias administrativas y docentes en la academia, el doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), entregó tres computadoras, un UPS y una impresora al Departamento de Registro Universitario, equipos que fueron recibidos por el maestro Roberto Agüero, director de esta unidad.



El doctor Wilson Mejía ~~hace entrega de los equipos~~ al director de Registro,

El Registro Universitario es una de las dependencias más importante de la academia, pues en ella recaen los procesos de ingreso y egreso de los estudiantes, así como la delicada responsabilidad del manejo de calificaciones, entre otras tareas, por lo que es plausible toda iniciativa dirigida a mejorar el trabajo que allí se realiza.

En la entrega de los equipos estuvieron presentes los doctores Ángel Nadal, director de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la FCS (OSEPLANDI), y Carlos Sánchez, quien también labora en esa unidad.